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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

ENFIM, COMEÇA A COMISSÃO
ESPECIAL DA PEC 32/20

Tiago Mitraud 

Finalmente começaram os trabalhos da Comissão
Especial da PEC 32/2020, a primeira etapa da reforma
administrativa. É nesta Comissão, na qual sou membro
representando o NOVO, que a Câmara poderá realizar
as mudanças necessárias na proposta enviada pelo
governo. Como sabemos, o serviço público brasileiro,
apesar de contar com muitos profissionais dedicados e
capacitados, encontra dificuldades para aproveitar da
melhor forma possível esses quadros e, assim, oferecer
serviços públicos de qualidade aos cidadãos. O resultado
é um Estado caro, ineficiente, gerador de desigualdades
e incapaz de atender às necessidades mais básicas da
população, da qual anualmente subtrai parcela
significativa da renda.

A PEC 32/2020 constitui o primeiro passo na direção
da mudança. Mas o texto enviado pelo Executivo, apesar
de ir na direção correta, precisa ser aprimorado, tanto
do ponto de vista do ganho de eficiência quanto do
combate aos privilégios. Por este motivo, apresentamos
sugestões de melhorias desde que recebemos a
proposta, e trabalharemos para que sejam incorporadas
agora na Comissão Especial.

Em primeiro lugar, precisamos que as vedações a
privilégios sejam ampliadas. O texto veda uma série de
benefícios e práticas que há muito deveriam ter sido
extintos, como aumentos automáticos de salário, férias
superiores a 30 dias e licenças premium. Mas precisamos
avançar mais, vedando também distorções como
aposentadorias vitalícias e licenças remuneradas para
disputa de eleições, privilégios que não existem na
realidade do trabalhador brasileiro.

Buscaremos também aperfeiçoar os vínculos de

PRODUTIVA
Mais do que produtiva. Assim pode ser considerada a
viagem do prefeito Marcelo Morais a Belo Horizonte no
meio de semana. Conforme anunciado foram desem-
baraçados entraves para a construção do trevo entre
a MG-050 e a BR-491 aguardado há cerca de 10 anos.
Conforme disse, haverá estudos para construção de
trevo na mesma BR-491 na região do acesso ao Con-
domínio Campo Alegre, onde ocorre acidentes com
frequência, alguns deles com vítimas fatais. Medidas
para melhorar o acesso e interligar os bairros Jardim
Planalto e Alto Bela Vista também estão na programa-
ção, são obras que vão impulsionar o desenvolvimen-
to de Paraíso.

LICITAÇÃO
O prefeito também anunciou que está licitando a
contratação de máquinas para a retomada de obras
visando a pavimentação de mais um trecho da estra-
da entre a sede do município e o distrito de Guardinha.
Como tem sido dito, a prioridade do momento é o com-
bate ao Covid-19, mas o Executivo tem sido cobrado
para dar prosseguimento aos trabalhos já que são dis-
tintos os recursos no orçamento. Emendas parlamen-
tares foram anunciadas em 2020 e também no início
deste ano, exatamente de políticos da cidade e região
destinando verbas para esta obra. Como o período
agora é de seca, a expectativa era de que os trabalhos
já estivessem em andamento.

PARCERIA
Marcelo Morais agradeceu apoio e a parceria do depu-
tado primeiro vice-presidente da Assembleia Legislativa
de Minas Gerais, Antônio Carlos Arantes na reunião na
Secretaria Estadual de Infraestrutura. Ele intermediou
o encontro com o secretário da pasta, Fernando
Marcato para as tratativas sobre o trevo da MG-050 e
outras obras que deverão ocorrer no município. Con-
forme frisou o prefeito a ajuda de todos, independente
de sigla partidária, será muito bem vinda e tem sido
acolhida, visando o crescimento e desenvolvimento de
São Sebastião do Paraíso, nos mais diversos setores
e segmentos.

AGENDA GERAL
Outra agenda que foi cumprida pelo prefeito em Belo
Horizonte, foi reunião com os deputados Noraldino Junior
e Emidinho Madeira, que destinaram emendas parla-
mentares impositivas para a área da Saúde do Municí-
pio. Noraldino destinou duas emendas, uma de R$ 194
mil e outra de R$ 90 mil, que já estão na conta da Pre-
feitura. Já o deputado federal Emidinho Madeira fez a
indicação de R$ 1 milhão para a Santa Casa e outra de
mesmo valor para o Fundo Municipal de Saúde.

SEGURANÇA
O prefeito também cumpriu agenda com representan-
tes das forças de segurança. Em uma das reuniões,
assinou em cartório a transferência de área para o
Estado de Minas Gerais para que a Polícia Civil possa
construir sua sede. Outra, com a Polícia Militar, o pre-
feito pediu uma presença mais efetiva de policiais no
município, sobretudo no Distrito de Guardinha. De fato,
para uma cidade que tem status de batalhão da PM, o
efetivo específico para Paraíso, é mínimo.

VACINAÇÃO
Neste sábado,19, prossegue a vacinação contra a
Covid-19 em Paraíso. O atendimento será no Posto
de Puericultura, onde ocorrerá o Drive Thru, no perío-
do de 8h30 até às 12h. O acesso será pela rua Gedor
Silveira, a partir da Avenida Ângelo Calafiori onde o flu-
xo dos veículos será destinado ao local de vacinação.
O público alvo deste dia conforme o cronograma de
vacinação são os servidores da educação infantil, que
abrange professores, monitores, merendeiras e funci-
onários administrativos, com idades entre 18 a 40 anos.
É necessária a apresentação de documento com foto
e cartão de vacinação. Creches e pré-escolas já fo-
ram informadas sobre a lista dos que serão vacina-
dos.

MUNICIPALIZAÇÃO
Por falar em educação, um assunto que está movi-
mentando os bastidores políticos e setores ligados à
Educação é a municipalização proposta pelo estado.
O assunto será tema de debates na Câmara Munici-
pal onde o projeto será votado. O presidente Lisandro
Monteiro já anunciou que pretende promover audiên-
cia pública para que todos os lados envolvidos pos-
sam se manifestar. O assunto já causou divisão entre
representantes da educação e promete bastante ba-
rulho nos próximos dias. O esquenta por enquanto
acontece em redes sociais onde a mobilização movi-
menta simpatizantes de parte a parte.

AGENDA CHEIA
A Câmara Municipal deverá ter agenda cheia a partir
desta segunda-feira, 21 de junho. A começar pela rea-
lização de audiência pública a partir das 15 horas de
segunda. O assunto em discussão é LDO (Lei de Di-
retrizes Orçamentárias) que subsidiará a elaboração
do Orçamento Municipal de 2022. Devido às restrições
da pandemia da Covid-19, a população está sendo
convidada a acompanhar e a participar do evento atra-
vés das redes sociais do Legislativo paraisense, in-
clusive podendo enviar dúvidas e questionamentos. A
reunião será transmitida pela TV Câmara. Em segui-
da acontecerá a sessão ordinária.

INPAR
Já na próxima quarta-feira,23, às 16 horas, será reali-
zada outra audiência pública na Câmara. Desta vez
para debater a reestruturação do INPAR (Instituto de
Previdência dos Servidores Públicos Municipais de São
Sebastião do Paraíso). É uma questão que mexe com
os interesses de muitas pessoas, principalmente aque-
les que já trabalharam e trabalham como concursados
na Prefeitura.

CONVIDADOS
Os servidores estão sendo convidados a comparece-
rem ou acompanharem atentamente a questão. Vári-
os projetos estão tramitando no Legislativo promoven-
do mudanças na legislação relacionadas ao funciona-
mento do órgão e nas atividades relacionadas ao tra-
balho, as contribuições e outras questões envolvendo
os servidores, o patronato e o próprio instituto. O evento
será transmitido pela TV Câmara.

trabalho propostos para o serviço público, buscando um
desenho que dê segurança jurídica aos servidores,
protegendo-os de coerções, e, ao mesmo tempo, traga
mais flexibilidade à gestão pública e mais incentivos ao
bom desempenho. Entre as medidas propostas está, por
exemplo, uma avaliação de desempenho mais assertiva
no período do estágio probatório, que ocorre nos
primeiros três anos de ingresso do servidor na carreira.
Hoje, esta avaliação é meramente protocolar, sendo que
não faz sentido o contribuinte sustentar por décadas um
servidor que já não atendeu às exigências necessárias
desde o início.

Por fim, precisamos definitivamente incluir os grupos
que ficaram de fora da proposta. Se, por um lado, o texto
enviado pelo Executivo promove uma série de mudanças
positivas e combate privilégios, por outro, deixa de fora
todos os atuais servidores, o que fará com que as
mudanças levem décadas para surtirem efeitos e criará
uma falta de isonomia no funcionalismo entre os atuais e
futuros servidores. Também não podemos deixar de fora
os membros de poder, como juízes e promotores, atuais
e futuros. Estas carreiras são justamente aquelas que
detém os maiores privilégios, como férias de 60 dias (que
podem chegar a incríveis 90 dias de folga com os dias
de recesso). Incluí-los na reforma, mais do que uma
questão de eficiência do poder público, é uma questão
de justiça. Trabalharemos para isso.

Com essas mudanças, tenho certeza que tornaremos
a proposta mais efetiva e daremos um bom um primeiro
passo rumo à uma gestão pública brasileira mais
moderna, eficiente e  justa.

(Hoje em Dia 18-06-2021)

Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo NOVO/MG.
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F A L E C I M E N T O S
12/06 - Maura Martoni Silva, 79 anos
12/06 - Mençalo Cardoso, 48 anos
12/06 - Zilda Conceição Alves, 74 anos
13/06 - Ofélia da Silveira Azevedo, 67 anos
13/06 - Wandercy Geremias Vieira, 58 anos
13/06 - Luiz Fernandes de Oliveira, 46 anos
15/06 - Vicente Inácio Duarte, 63 anos
15/06 - Hélio Gonçalves, 62 anos
15/06 - Benedito dos Santos, 63 anos
15/06 - Expedito Rosalino Gonçalves, 76 anos
15/06 - Daniel Donizete de Melo, 33 anos
15/06 - Lorenzo Azevedo Soares, recém nascido
15/06 - Nelson Vasconcelos de Pádua Júnior, 41 anos
15/06 - Neuza Maria Félix, 70 anos
16/06 - Gildo Fernandes Pereira, 44 anos
17/06 - Zoe Santos Duque, recém nascido
17/06 - Juvencina Rosa Torres Leite, 79 anos
17/06 - Neusa Sorocaba Moura, 69 anos
17/06 - Antônio de Souza Rodrigues, 79 anos
17/06 - Terezinha de Paula e Silva, 90 anos
17/06 - Ecleomar Campolongo Montipó, 82 anos
17/06 - Jesuíno da Silva Santos, 67 anos
18/06 - Maria Ivone Pereira, 72 anos
18/06 - Samoel Soares Martins, 32 anos

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Modalidade Pregão Presencial nº 022/2021. Registro de Preços nº 014/
2021. Processo nº 667/2021. Objeto: Registro de preços objetivando
aquisições futuras de computadores destinados aos diversos Departamentos
componentes das Secretarias demandantes, pelo período de 12 meses e
entrega parcelada. A abertura será dia 02 de Julho de 2021, às 09:00 horas.
O Edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (35) 3539-7015,
diariamente das 09:00 às 16:30, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 18 de Junho de 2021. Rosiély
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000039/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000039/
2021, para  “ RELATIVO AS DESPESAS MÉDICAS E HOSPITALARES
NO PROCEDIMENTO :VITRECTOMIA PERFLUOR +PEELING DE
MLI + ENDOLASER + TROCA DE SILICONE NO OLHO
ESQUERDO NO PACIENTE :JAIR APARECIDO RODRIGUES EM
ATENDIMENTO AO PROCESSO JUDICIAL DE Nº 5000623-
90.2021.8.13.0329 PARA MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DO
SETOR DE SAÚDE MAC DO MUNICIPIO–INCISO IV  DO ART 24
DA LEI 8.666/93 ,junto à empresa  SANTA CASA DE MISERICORDIA DE
PASSOS ,CNPJ nº. 23.278.898/0001-60 pelo valor de R$ 10000,00 (dez
mil reais) Itamogi, 15 de Junho de 2021 - Ronaldo Pereira Dias, Prefeito
Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000040/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000040/
2021, para  “RELATIVO A DESPESAS MEDICAS E HOSPITALARES
EM PROCEDIMENTO DE URETERORRENOLITOTRIPSIA FLEXIVEL
COM IMPLANTE DUPLO J EM PACIENTE :VILMA APARECIDA DE
CASTRO EM ATENDIMENTO AO MANDADO JUDICIAL DE Nº
5000238-45.2021.8.13.0329 PARA MANUTENÇÃO DAS ATIIVDADES
DO SETOR DE SAÚDE MAC DO MUNICIPIO –INCISO IV  DO ART
24 DA LEI 8.666/93 ,junto à empresa  SANTA CASA DE MISERICORDIA
DE SÃO SEBASTIAO DO PARAISO ,CNPJ nº.  24.899.395/0001-74 pelo
valor estimado de R$ 10366,80 (dez mil trezentos e sessenta e seis reais e
oitenta centavos) Itamogi, 16 de Junho de 2021 - Ronaldo Pereira Dias,
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000041/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000041
/2021, para  “ RELATIVO AQUISIÇÃO DE 1 KIT DE EMBREAGEM
COMPLETA PARA MANUTENÇÃO DO VEÍCULO :TRATOR NEW
HOLLAND TL 75 E- 2010/2010 A SERVIÇO DO SETOR DE MEIO
AMBIENTE DO MUNICIPIO –INCISO VII  DO ART 24 DA LEI 8.666/
93 ,junto à empresa  CARDANS MARCA PECAS E SERVIÇOS LTDA ,
CNPJ nº.  04.457.135/0001-31 pelo valor de R$ 1800,00 ( hum mil e
oitocentos reais) Itamogi, 16 de Junho de 2021- Ronaldo Pereira Dias,
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000042/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000042
/2021, para  “ RELATIVO A MANUTENÇÃO PREVENTIVA -
AQUISIÇÃO DE PEÇAS E SERVIÇOS DE REVISÃO PERIODICA
(1º REVISÃO DE 20000 KM) DO VEÍCULO RENAULT MASTER
MINIBUS /MASTER EXE DE PLACA RME3A23 A SERVIÇO DO
SETOR DE SAÚDE DO MUNICIPIO –INCISO XVII DO ART 24 DA
LEI 8.666/93 ,junto à empresa   EURO RP VEICULOS LTDA ,CNPJ nº.
00.384.141/0001-55 pelo valor de R$1562,00 (hum mil quinhentos e
sessenta e dois reais) Itamogi, 16 de Junho de 2021. Ronaldo Pereira Dias,
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000043 /2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000043
/2021, para  “ RELATIVO A AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS PARA
ATENDIMENTO DE PROCESSO JUDICIAL DE Nº 0008968-
72.2017.8.13.0329 DO AUTOR: FABIANA DOS REIS OLIVEIRA PARA
MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DO SETOR DA FARMACINHA
DO MUNICIPIO –INCISO IV  DO ART 24 DA LEI 8.666/93 ,junto à
empresa    MARIA CRISTINA PEREIRA ZUMERLI E CIA .LTDA ,CNPJ
nº08.905.257/0001-02 pelo valor de R$ 828,00 (oitocentos e vinte e oito
reais) Itamogi, 16 de Junho de 2021 - Ronaldo Pereira Dias, Prefeito
Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000044/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000044
/2021, para  “ RELATIVO A CONFECÇÃO DE UM PAR DE LENTES
DE CONTATO ROSEK2 PARA A PACIENTE S.O.S EM ATENDIMENTO
AO PROCESSO JUDICIAL DE Nº 5000152-74.2021.8.13.0329 PARA
MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DO SETOR DE SAÚDE MAC DO
MUNICIPIO –INCISO IV  DO ART 24 DA LEI 8.666/93 ,junto à empresa
BANCO DE OLHOS DE SOROCABA ,CNPJ nº 50-795.566/0002-06 pelo
valor de R$ 2670,00 (dois mil cento e setenta reais) Itamogi, 17  de Junho
de 2021 - Ronaldo Pereira Dias, Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 152/21, Pregão Pres. nº 29/21, abertura dia 06/07/
21, 08h, para “Aquisição de uniformes, materiais de cama, mesa e banho,
jaleco e derivados, para manutenção das atividades dos Departamentos
desta Prefeitura Municipal”; Proc. nº 153/21, Pregão Pres. nº 30/21,
abertura dia 07/07/21, 08h, para “Aquisição de gêneros alimentícios em
geral para manutenção da merenda escolar, e demais departamentos desta
Prefeitura Municipal”. Os editais estão à disposição dos interessados na
sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto
nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br.
18/06/2021 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG - ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 136/21, T.P. nº 04/21, abertura dia 14/07/21, 08h,
para “Contratação de empresa especializada para prestação de serviços
especializados para coleta manual de resíduos domiciliares e comerciais na
zona urbana e zona rural; manutenção e operação de usina de triagem e
compostagem; destinação final do resíduo em aterro sanitário licenciado;
coleta manual e/ou mecanizada de entulho com ou sem terra, galharia e
diversos resíduos da construção civil, inclusive transporte e disposição do
destino final em aterro licenciado”. O edital está à disposição dos
interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia
E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br 18/06/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
19 de Junho de 2021

página 3Jornal do Sudoeste

EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

Contador, administrador de
empresas, especialista em
mercado, o paraisense Gilson
Aloise de Souza desde seu pri-
meiro emprego construiu
exitosa carreira profissional
voltada para o agronegócio,
especificamente no segmento
café. Em 2016, a convite de um
amigo montou sua própria em-
presa, a Safras & Negócios na
avenida Oliveira Rezende,
1397 que tem se expandido e
atua em outras regiões.

Ainda adolescente, em 1989
Gilson foi trabalhar na Coopa-
raiso como office-boy. Com o
passar dos anos tornou-se
classificador, degustador de
cafés, e posteriormente se de-
senvolveu na área comercial.
Depois de dezessete anos  de
cooperativa, foi trabalhar na
multinacional Luis Dreyfus
como classificador, e trader.
Tornou-se gerente regional, e
praticamente andou pelo Bra-
sil todo, tanto na área de café
arábica, quanto conilon. Foram
dois anos em São Paulo, qua-
se um e Vitória, no Espírito San-
to e depois Varginha no Sul de
nosso estado, onde foi monta-
da a regional da empresa.

“Retornei para São Sebas-
tião do Paraíso em 2013 para
a mesma casa onde comecei.
Em 2015 quando descontinuou
a operação, fizemos toda a tra-
vessia, a transição para a
Coopercitrus. Nesse ínterim
tive oportunidade de voltar para
o mercado, mas a convite de
um amigo montei a Safras &
Negócios cujas atividades se
iniciaram em 2016”,  relata.

A Safras atua na área de
consultoria comercial, financei-
ra, administrativa e logística, e
tem todo o suporte comercial
em café, como classificação,
comercialização e também
análise técnica e agronômica.
Nosso objetivo é atender todos
produtores na área do agro vol-
tado para o café”salienta Gilson
Souza.

“Fizemos parcerias e hoje
são praticamente quatro
multinacionais que representa-
mos, cada uma num segmen-
to focada em um tipo de ope-
ração, as quais nos dão todo
acompanhamento há pratica-
mente quatro anos. Adquirimos
uma empresa na área de se-
guros, administração financei-
ra, voltada também para o
agronegócio, olhando para um
novo mercado e modelo que
são os seguros agrícolas. O

foco é dar amparo para o produ-
tor segurando suas lavouras con-
tra intempéries como granizo, ge-
ada, seguros de máquinas e
implementos, animais, no trans-
porte, e estendendo também para
outras áreas financeiras como
consórcios agrícolas, e empresa-
riais”.

Gilson enfatiza que a cada
momento tem sido ampliada esta
operação de serviços no Brasil,
e a Safras está em constante atu-
alização em relação a isso. Cita
que além de seguros, recente-
mente o banco da qual a Safras
é parceira abriu o leque voltado
para o agronegócio na área de
empreendimentos, ou seja, finan-
cia a construção de armazéns,
silos, logística, e também expor-
tações, como ACC (que permite
ao exportador indireto financiar
sua produção exportável  – , ACE
(adiantamentos sobre cambiais),
operações de hedge, pratica-
mente uma área nova que vem
se aproximando cada vez mais
do produtor.

Gilson Souza, diretor da Safras & Negócios:
especialista no agronegócio café

Sobre expansão, ele afirma
que sempre pretende empreen-
der. “É natural que daqui para
frente principalmente por causa
da pandemia, muitas coisas a
gente reaprendeu, e muitas vão
mudar. Sem sombra de dúvidas,
sempre penso em ampliar, mas
num modelo de parcerias onde
cada um faz papel no negócio,
uma parte. Expandir como Sa-
fras, mas modelo com parceiros.
Pegar a qualidade de cada um e
somar, de modo oferecer o me-
lhor serviço possível para o agro”.

Com  essa visão, desde abril
deste ano a Safras montou cen-
tro de negócios em Alpinópolis
“Temos lá praticamente o que te-
mos aqui”. Embora não “carre-
guem” o nome da Safras, a em-
presa também está em outras
regiões como em Franca, na Alta
Mogiana, e em Varginha, Sul do
estado.

Sobre os preços atrativos que
estão remunerando o produtor
em patamares que há muito tem-
po eram atingidos, Gilson Souza

com a experiência de mais de
trinta anos nesta atividade, anali-
sa que o mesmo ocorreu em ou-
tros momentos. Cita como
“exemplo clássico 1994”, “ciclo
interessante em 1998”, “diferen-
te em 2000”e em outros naquela
década, todos marcados por fa-
tores, seja climáticos, econômi-
cos ou políticos. “O mais impor-
tante é que cada época de mo-
mentos bons, tem uma particu-
laridade. O que estamos vivenci-
ando hoje eu nunca passei, ou
seja, a pandemia, caso muito
complexo, problema muito mais
social que econômico. Econômi-
cas, serão as consequências no
pós-pandemia”, prevê Gilson
Souza.

Em relação à remuneração
sempre o agro vai remunerar.
Acreditei e acredito no Brasil e
hoje venho comprovar que o Bra-
sil é o celeiro do mundo. Vou em-
preender e tenho certeza que o
produtor brasileiro é totalmente
diferente dos demais no mundo.
É arrojado, acredita, haja vista

Contador, administrador de empresas, especialista em mercado, o paraisense Gilson Aloise de Souza

Nelson Duarte que se você pegar uma cadeia
de produtos produzidos no Bra-
sil e comparar o que era há cin-
co, dez anos, e hoje, irá con-
cluir, que revolução foi essa?

O diretor da Safras salienta
que o produtor de café se re-
volucionou, o de soja, o de la-
ranja, açúcar,  álcool, todos
eles, da porteira para dentro
provam que de fato o Brasil é o
celeiro do mundo.

“Alguns veem como amea-
ça, outros como oportunidade.
Entendo que temos muito mais
a crescer pela oportunidade
que por ameaça, porque o fa-
tor econômico daqui para fren-
te é que vai diferenciar, nos tor-
nar grandes e capazes de ge-
rar receitas para pequenos,
médios e grandes. É cada um
se organizar, e tem que inovar.
A tendência da população é
crescer, e logo serão 10 bilhões
de pessoas no mundo, que pre-
cisam de energia, e irão con-
sumir, não têm como substituir
o alimento vindo da terra. O Bra-
sil está alavancado visto muito
bem lá fora, e isso se deve ao
grande momento que plantou lá
atrás”opina.

Gilson acrescenta que “todo
esse resultado tem acontecido
independentemente de gover-
no, com todos os percalços
que a gente tem. Vemos pro-
dutores vencendo barreiras.
Não enxergam outro produtor
como concorrente, e sem per-
ceber, o produtor brasileiro rom-
peu o mundo com todas as ta-
xações a que está sujeito, cus-
to alto, péssima logística, ago-
ra é que vem melhorando. Nem
por isso desistem. Deus é de
fato brasileiro, não temos gran-
des problemas climáticos, quí-
micos, tufões, alagamentos em
grande escala”, afirma.

Sobre seu ponto de vista
quanto a Associação Comerci-
al, Agropecuária e Serviços,
Gilson Souza diz: “Sou suspei-
to falar sobre a ACISSP por es-
tar muito próximo dela. Em um
breve histórico vejo que a As-
sociação cresceu muito e vai
crescer muito mais. Esse em-
preendimento na gestão do
presidente Ailton Sillos é algo a
ser enaltecido e temos que
continuar esse trabalho. Vamos
precisar de um trabalho mais
árduo daqui para frente, porque
conforme disse, vamos cres-
cer, e precisamos crescer jun-
tos. Conto com a ACISSP e ela
pode contar comigo”, conclui o
diretor da Safras & Negócios.
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande
movimento, 2.000m2

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada

R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado
rua asfaltada.

R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, casa com

casa de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem
R$ 200 mil Apto Jd Morada do Sol,  03 qtos, sala, cozinha,

 banheiro, lavanderia e 01 vaga de garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa Via Mariana, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, lavanderia garag 01 auto com edícula
de 01 qto, sala, cozinha, banh e lavanderia

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

Com cinco anos de muita dedicação e treinamentos, a
jovem faixa amarela Anna Flávia Oliveira Vicente, integrante
do Projeto Kano de Judô, da Secretaria Municipal de
Esportes, desponta como mais uma grande promessa do
nosso esporte.

A judoca de 10 anos apresenta os atributos exigidos
pela modalidade, como, muita força, agilidade e destreza,
e apesar da pouca idade já tem um currículo recheado de
conquistas, entre elas o Campeonato Paulista 2019, além
de vários títulos regionais.

A Sensei Roselaine Barbosa destaca a ambição e
sonhos de sua pupila: "Ela treina com muita intensidade,
se dedica e apesar da pouca idade apresenta muita
maturidade. Espero vê-la realizar seu sonho de representar
o Brasil nas Olimpíadas um dia."

Fica o convite aos empresários locais, para que
associem suas marcas e ajudem no desenvolvimento dos
atletas de nossa cidade, para que estes consigam atingir
seus sonhos e colocar nosso município sempre em
evidência no esporte nacional.

Fiquem de olho….

Olavo Martins Júnior - Educador Físico
CREF: 009445-G/MG

 E-mail:olavomjrfutsal@yahoo.com

DESTAQUE ESPORTIVO
Coluna do Olavo Martins Júnior

Promessas do Esporte
Paraisense:

Anna Flávia Oliveira Vicente

POR JONAS VALENTE
Repórter da Agência Brasil - Brasília

O Ministério da Ciência,
Tecnologia e Inovação (MCTI)
reservou R$ 415 milhões para
apoiar projetos de desenvolvi-
mento de vacinas contra a
covid-19. Deste montante, R$
105 milhões serão destinados
para pelo menos quatro proje-
tos nas Fases 1 e 2. Outros R$
300 milhões foram reservados
para apoiar os ensaios clínicos
da Fase 3 de um dos projetos.

Caso os projetos de pesqui-
sa em curso sejam bem-suce-
didos, será preciso buscar mais
verbas para garantir que os pro-
jetos  sejam transformados em
imunizantes que possam ser
disponibilizados à
população. Segundo estimati-
vas do MCTI, este seria o cus-
to para viabilizar os testes em
humanos necessários à avalia-
ção sobre a eficácia da vacina.

A informação foi fornecida
pelo ministro Marcos Pontes
em audiência pública na Co-
missão Especial de Combate à
Covid-19 da Câmara dos De-
putados, realizada hoje (15).

PROJETOS
Marcos Pontes e o secre-

tário de Pesquisa e Formação
Científica da pasta, Marcelo
Morales, citaram projetos em
andamento para buscar uma
vacina nacional, como o con-
duzido pela Faculdade de Me-

dicina da Universidade de São
Paulo (USP) de Ribeirão Preto
para a criação do imunizante
batizado como versamune.

Outros projetos em anda-
mento são uma vacina de RNA
objeto de pesquisa do Senai
Cimatec da Bahia em parceria
com uma empresa internacio-
nal e uma iniciativa de desen-
volvimento de um imunizante
na forma de spray nasal pelo
Instituto do Coração da Univer-
sidade de São Paulo. No Bra-
sil, o Intituto Butantan também
mantém um projeto para a cri-
ação de um imunizante, batiza-
do de Butanvac.

Contudo, os representantes
do MCTI apontaram a limita-
ção de recursos. “O orçamen-
to do MCTI, é importante fri-
sar, tem sido reduzido desde
2013 e estamos em níveis crí-

ticos. Isso precisa ser trabalha-
do agora. Aproveito para pedir
essa energia positiva dessa pre-
ocupação com o orçamento do
Ministério para melhorar o or-
çamento para 2022”, requereu
aos deputados presentes.

Para a deputada Carla
Dickson (PROS-RN), esse ce-
nário das pesquisas relaciona-
das à pandemia evidenciam o
problema da falta de investi-
mentos no setor de ciência,
tecnologia e inovações (CT
&I). “A pandemia traz à tona a
necessidade de financiamento
da pesquisa brasileira. MCTI é
o que mais sente essa necessi-
dade. Estamos com cortes no
orçamento de universidades
públicas”, comentou.

O deputado Odorico Mon-
teiro (PSB-CE) disse que a
falta de verbas para as pesqui-

sas sobre covid-19 e para a
CT&I no país. “Inovação não
pode ser retórica de slide, mas
tem que ser política pública
envolvendo todas as universi-
dades. Não dá para achar que
vai fazer vacina com projeto
do CNPq [Conselho Nacional
de Desenvolvimento Científi-
co e Tecnológico] de R$ 300
mil. O MCTI tem que reco-
nhecer que não tem orçamen-
to e colocar como desafio de
mobilização”, ressaltou.

“Ontem participei de audi-
ência da Comissão de Ciência
e Tecnologia e os dados eram
o oposto, que não há recurso
para nada porque o FNDCT
[Fundo Nacional de Desenvol-
vimento Científico e Tecnoló-
gico] ficou contingenciado em
R$ 5,1 bilhões. Pesquisadores
estão indo embora do país”,
criticou a deputada Jandira
Feghali (PC do B-RJ).

O secretário de Pesquisa e
Formação Científica do MCTI
reforçou que a área está em um
“momento crítico” e respondeu
que há uma queda do orçamen-
to do MCTI desde 2014, mas
que neste ano a pasta descon-
tingenciou o orçamento do
FNDCT e não houve corte nas
bolsas do CNPq. “Consideran-
do os recursos adicionais da
pandemia, com pouco fizemos
muito”, acrescentou.

(Agência Brasil)

MCTI tem R$ 415 milhões para
projetos de vacina contra a covid-19

Recursos são sufucientes para processo completo de um imunizante

A Acissp (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) alerta seus
associados e o comércio geral
sobre uma nova modalidade de
golpe que foi tentada em um
tradicional comércio da cida-
de. Por telefone os esteliona-
tários pediram informações
sobre um cheque passado por
um cliente no estabelecimento.

Passando-se por funcioná-
rio de um escritório de conta-
bilidade o estelionatário ligou
para o ponto comercial pedin-
do a confirmação de um che-
que que havia sido passado por
um cliente para o estabeleci-
mento. Após a confirmação de
que o cheque estava na loja, o
falsário inventou uma história
de que o escritório de contabi-

Acissp alerta para tentativa
de golpe no comércio local

lidade estava reorganizando a
pasta de documentos desse
consumidor que passou o che-
que.

Continuando com a tentati-
va de golpe, a pessoa pelo tele-
fone pediu para que o estabe-
lecimento de Paraíso seguras-
se o depósito do cheque por
uma semana, o que foi consen-
tido pelo filho do dono do es-
tabelecimento. Ainda na ligação
o estelionatário pediu uma foto
do cheque em questão com a
justificativa de que ficaria mais
fácil localizar o comprovante
do cheque na documentação da
referida contabilidade.

Nesse ponto o filho do pro-
prietário do comércio paraisen-
se desconfiou das intenções da
pessoa que estava ao telefone
e desligou. Ele então pesquisou

sobre o escritório de contabili-
dade e verificou que tal escri-
tório na existe e que na verda-
de a pessoa que fez a ligação e
se passou por contabilista que-
ria a foto do cheque para fazer
um depósito on line em sua
própria conta por meio de
aplicativo bancário (o que hoje
é possível fazer pelo celular
sem a necessidade de apresen-
tação do cheque físico na agên-
cia bancária).

E quando o comerciante
local fosse fazer o depósito do
cheque, o mesmo já haveria
sido compensado na conta do
golpista.

O presidente da Acissp,
Ailton Rocha de Sillos, alerta
os comerciantes locais e colo-
ca a associação ao dispor dos
empresários locais. "A tecno-

logia vem para facilitar nossa
vida, mas junto vêm os
golpistas e estelionatários com
novos golpes na praça. Esse
foi um exemplo da forma como
essas pessoas buscam a cada
dia novas modalidades de
estelionato.

Em caso de dúvida sobre
qualquer assunto, colocamo-
nos à disposição dos empresá-
rios locais através de nossa
equipe, em especial nosso de-
partamento jurídico, para ori-
entar e acompanhar nossas
empresas em casos como
esse", concluiu.

A Acissp fica localizada na
avenida Oliveira Resende, 1350
e o empresário pode entrar em
contato, caso prefira, pelo te-
lefone (35) 3539-4400 ou pelo
Whatsapp (35) 98845-4743.

Golpe buscava tirar vantagem das tecnologias
bancárias disponibilizadas por meio de aplicativos

A Acissp (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) está pro-
movendo o curso de pós gra-
duação em gestão estratégica
de negócios que será ministra-
do pela Funpec-RP (Fundação
de Pesquisas Científicas de Ri-
beirão Preto, SP), entidade for-
mada por professores da USP.

Acissp promove curso de pós-graduação
em gestão estratégica de negócios

O curso tem como coorde-
nadora a professora doutora
Sônia do Valle,  da USP-RP
(Universidade de São Paulo,
campus de Ribeirão Preto) e
conta com professores ligados
a renomadas universidades
paulistas.

Os alunos receberão conhe-
cimentos atualizados e práticos
em áreas como recursos hu-

manos, marketing, planejamen-
to estratégico, finanças e
sustentabilidade.

As aulas serão quinzenais,
sendo divididas em duas par-
tes: por videoconferência e
presenciais uma vez por mês
que acontecerão na sede da
Acissp. As atividades come-
çam no próximo mês de julho
de 2021 e terá duração de 18

meses. As mensalidades são de
R$ 213,00.

As vagas são limitadas a 30,
sendo 15 reservadas para as-
sociados Acissp. Matrículas
podem ser feitas na Associação
que fica na avenida Oliveira
Rezende, número 1350. Mais
informações podem ser obtidas
através do telefone (35) 3539-
4400.

Curso será ministrado por fundação de Ribeirão Preto e terá duração de 18 meses

GRÊMIO RECREATIVO IPIRANGA
São Sebastião do Paraíso, 23 de Maio de 2021

Caríssimos senhores associados do Grêmio Recreativo Ipiranga,
seguindo o estatuto desta associação, convocamos todos para a
Assembleia Geral Ordinária conforme edital abaixo.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Assembleia Geral Ordinária

A Diretoria do Grêmio Recreativo Ipiranga CNPJ 64477995/0001-69,
em detrimento as cláusulas estatutárias, através do seu Presidente Luiz
Divino Fonseca vem convocar os membros efetivos, quites com suas
obrigações estatutárias, para se reunirem em “Assembleia Geral
Extraordinária”  em função da pandemia seguindo as normativas vigentes,
no dia 20 de Junho de 2021 as 17:00 horas a rua Stela, N 600 Ba. Jardim
São José, São Sebastião do Paraíso, afim de deliberar sobre os seguintes
assuntos:

• Eleição da Diretoria, Conselho Fiscal e Conselho Deliberativo 2021/2025
• Escolha dos membros para a Comissão de Jovens e Comissão

Feminina, a ser nomeada nesta Assembleia;
• Deliberar sobre outros assuntos de interesse da Entidade;
Os membros da associação quites com suas obrigações legais,

devem solicitar o acesso a reunião até dois dias antes da realização,
e apresentar interesse pelos referidos cargos até 10 dias antes da
reunião, nos telefones do Presidente ,do tesoureiro do Grêmio
Recreativo Ipiranga ou pelo email congo.ipiranga@gmail.com, para as
devidas providência no local de realização etc...

São Sebastião do Paraíso- MG, 23 DE MAIO DE 2021
PRESIDENTE DO GRÊMIO RECREATIVO IPIRANGA

DIRETORIA 2015 A 2020
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Um homem que escondia
um pote contendo drogas aos
fundos de uma escola no bair-
ro Santa Tereza, em São Se-
bastião do Paraíso, foi preso na
noite de quinta (17/6) pela Po-
lícia Militar com apoio de sua
Seção de Inteligência durante
monitoramento no local.

Ao ser flagrado guardando
as drogas próximo a uma ár-
vores, o suspeito pulou um
muro e fugiu mas foi alcança-
do. Levava quatro pedras de
crack. No pote, havia quatro
tubos plásticos contendo coca-
ína, bucha de maconha. No
local havia também três celu-
lares.

Enquanto policiais faziam
diligências na residência do
suspeito, chegou outro rapaz
que ao ser abordado entrou em
controvérsia sobre sua pre-
sença no local. Ambos foram

presos e conduzidos à Dele-
gacia.

OUTRA PRISÃO
Momentos antes, durante

patrulhamento  policiais milita-
res receberam denúncia de trá-
fico de drogas na avenida
Alfredo Campolongo, bairro
São Sebastião. Com apoio do
setor de Inteligência da PM em
monitoramento no local, o sus-
peito ao perceber que seria
abordado abandonou a moto-
cicleta em que estava e tentou
fugir sentido a uma mata, mas
foi perseguido e preso.

Durante busca pessoal foi
encontrada com ele sacola plás-
tica contendo pedras de crack,
e buchas de maconha. Na re-
sidência dele foram localizados
um tablete de maconha e certa
quantia em dinheiro.

Preso em flagrante, foi con-
duzido à Delegacia de Polícia.

Suspeito preso pela
PM escondia pote

com drogas no fundo
de uma escola A aquisição de um veícu-

lo usado ou seminovo, que
muitas vezes pode parecer
um negócio vantajoso em
função de fatores como va-
lor mais em conta, menor
desvalorização e documenta-
ção mais barata passou a ser
uma atividade de risco, prin-
cipalmente quando o merca-
do é a internet. Tem sido
cada vez mais comum a ação
de estelionatários agindo
atrás das redes sociais e apli-
cando golpes diariamente.
Em São Sebastião do Paraí-
so já existem algumas víti-
mas deste tipo de transação
em ocorrências que segundo
a polícia é difícil de investi-
gar apesar de estar se tornan-
do cada vez mais comum.

Nesta semana o Jornal
do Sudoeste foi procurado
por uma das vítimas deste
tipo de golpe. O homem que
a reportagem irá identificá-lo
apenas por Alex, de 35 anos,
se viu envolvido numa situa-
ção desagradável quando ten-
tava vender seu veículo com
um anúncio na internet.

“Postei meu carro para
venda e uma pessoa entrou
em contato comigo queren-
do comprar o veículo e dizia
que iria repassá-lo para ou-
tra pessoa, com quem ele
estava negociando a compra
de um terreno. Me foi pedi-
do para não informar o valor
da compra, pois, estaria re-
passando o carro por um
valor maior”, conta.

O suposto comprador
chegou a utilizar fotos do car-
ro e criou um anúncio falso
na internet e conseguiu atra-
ir um comprador. Na propa-
ganda conforme Alex, o car-
ro que vale R$23 mil foi
anunciado por R$17 mil. O
estelionatário ao ver o inte-
resse da outra pessoa na aqui-
sição, informou que o carro
era dele, mas que o mesmo
estaria com seu primo, no
caso o próprio Alex. O inte-
ressado chegou a ir atrás dele
para ver e conhecer o carro
anunciado. A vítima chegou
a ir a um mecânico para fa-
zer uma análise.

Ato contínuo o esteliona-
tário combinou de irem ao
cartório, preencher o recibo
e enviar uma foto do docu-
mento, para que fosse feito
o pagamento em dinheiro e
na hora. No entanto, foi pe-
dido ao comprador que fos-
se dado um sinal, e a vítima
já havia depositado R$ 13 mil
antes do vendedor ter ido ao
cartório e posteriormente re-
passou mais R$ 4 mil.

“Só não perdi o carro por-
que não entreguei ele en-
quanto não fosse feito o de-
pósito em minha conta, o que
não ocorreu. No entanto, o
comprador perdeu os R$ 17
mil que depositou, ficou com
meu recibo preenchido e re-
conhecido firma em cartó-
rio”, conta. Alex disse ainda

que a outra vítima agora o ame-
aça de levá-lo à justiça para que
ambos dividam o prejuízo.

Ao ir à polícia para fazer o
Boletim de Ocorrência, Alex
disse ter sido informado que
este tipo de situação está ocor-
rendo com frequência na cida-
de. “Fiquei sabendo de vários
casos envolvendo a venda de
carros, motos e até caminhão”,
disse. Entre as vítimas está até
mesmo um familiar de um fun-
cionário na delegacia, que foi
envolvido em situação seme-
lhante, relata. “A sorte dele é
que conseguiram rastrear o di-
nheiro e talvez consigam o res-
sarcimento”, comenta.

Na sexta-feira,18, Alex fa-
lou com a reportagem e menci-
onou como está se sentindo
depois de todo o acontecido. “É
uma situação constrangedora. A
gente não dorme direito, eu fico
revoltado com isso. É um caso
em que a gente é passado para
trás mesmo, você se sente des-
merecido, nem sei se é esta a
palavra. Não desejo que nin-
guém passe por isso. Graças a
Deus não tive prejuízo material
e nem financeiro até porque eu
não entreguei o bem na hora,
mas infelizmente a outra vítima
teve o prejuízo de R$ 17 mil”,
lamenta.

Golpe da ‘OLX’ faz
vítimas em Paraíso

Depois de tudo ocorrido
Alex faz um alerta para as pes-
soas que estejam vendendo ou
comprando que fiquem atentas
a este tipo de anúncios na
internet, principalmente. “Ob-
servem o anúncio com preço
mais em conta do que o de
mercado e desconfiem. Sem-
pre que o negócio envolver
mais de uma pessoa, prestem
atenção, fiquem atentos, por-
que o principal jeito deles é que-
rer envolver mais gente, duas,
três ou quatro pessoas, mais
vítimas e o fraudador”, descre-
ve.

Outra percepção observada
é que o estelionatário age de
forma a evitar com que as víti-
mas não se conversem. “Eu
não conversei com a outra par-
te, simplesmente mostrei o car-
ro, não falamos em valores, os
negócios eram tratados só com
o golpista. Se tiver três pesso-
as, que elas todas possam es-
tar juntas e se interagirem, co-
nhecerem os termos da nego-
ciação”, acrescenta.

Outra dica segundo ele é
“tomar cuidado com negócio
feito pela internet, ou pelo
WhatsApp, ver em qual nome
está o carro, atentar para a con-
ta que vai ser feito o depósito.
No meu caso o golpista pas-

sou três contas com nomes
distintos com quem estava
havendo a negociação”, des-
taca.

As duas partes não co-
nheciam o golpista que se
identificou apenas por Se-
bastião. “Provavelmente é
um nome fictício, é preciso
tomar muito cuidado com
isso”, relata.

Alex disse que agora sua
intenção é alertar outras pes-
soas para que não se envol-
vam em situação semelhan-
te. “Depois que aconteceu
comigo, fiquei sabendo que
no mesmo dia aconteceu
outro caso. O vizinho do meu
pai comentou no dia seguin-
te, teve outra situação pare-
cida, com a mesma história,
de que estava comprando um
terreno aqui em Paraíso.
Não sei quem é a pessoa, se
soubesse iria atrás para ver
se é o mesmo telefone, e
verificar se o golpista é o
mesmo, tudo indica que
sim”, completa.

Uma vez esclarecida a
questão o objetivo é evitar
novas vítimas. “Quanto mais
pessoas conhecerem estas
histórias que dificulte a atu-
ação para estes bandidos”,
finaliza.

A Polícia Civil de São Se-
bastião do Paraíso confirmou
que continua em andamento
o inquérito que apura as cir-
cunstâncias da fuga no pre-
sídio local, ocorrido em 30
de maio. Dos 24 presos que
deixaram o local 11 fugitivos
já foram recuperados. As
buscas pelos demais detentos
continuam em um trabalho
que conta com várias fren-
tes de investigações, uma vez
que há informações de que
alguns dos envolvidos ainda
se encontram escondidos na
cidade e outros estariam ho-
miziados na região e até mes-
mo em São Paulo.

Na quinta-feira,17, foram
ouvidos na sede da 4ª Dele-
gacia de Polícia Civil em Pa-
raíso os agentes que estavam

de serviço na noite em que
ocorreu a fuga. O delegado
Marcos Fernando Moreno foi
o responsável pela oitiva dos
envolvidos. Ele confirmou que
os trabalhos continuam em an-
damento com indícios de faci-
litação, favorecimento e outras
circunstâncias estão sendo ana-
lisadas. Algumas evidências
serão consideradas, ajudarão a
esclarecer o ocorrido e também
a apontar responsabilidades.

Conforme as informações
iniciais a fuga ocorreu na ma-
drugada de 30 de maio quando
vários internos deixaram o pre-
sídio. Os presos teriam serra-
do as grades de uma das celas
e ganharam acesso a um dos
pátios do local. Posteriormen-
te o cadeado de um dos
portões internos foi estourado

Continua em andamento o inquérito
sobre a fuga no presídio de Paraíso

possibilitando que os fugitivos
ganhassem outra área. Através
de uma corda feita com len-
çóis, conhecida como “Tereza”
eles pularam o muro e ganha-
ram um terreno onde existe
uma horta e ganharam a “liber-
dade”. A Secretaria de Estado
Justiça e Segurança Pública de
Minas Gerais (Sejusp) corrigiu
o número de fugitivos que an-
tes foi anunciado como 23 e
passou para 24.

Segundo informações da
polícia 11 dos fugitivos já fo-
ram recapturados, sendo que
alguns se apresentaram espon-
taneamente e outros foram pe-
gos em ações de busca, em
Paraíso e Passos. O trabalho
de investigação visando a loca-
lização dos demais foragidos
continua em andamento e a

população pode contribuir
com informações anônimas
através dos telefones 181,
190 e 3539-2050/2051. A
polícia apura se há presos
que continuam escondidos
em Paraíso e outros que te-
riam seguido para outras ci-
dades como São Paulo. A re-
cuperação dos demais pre-
sos que fugiram é conside-
rada questão de tempo.

Além do inquérito da Po-
lícia Civil que deverá ser
concluído nas próximas se-
manas, a Corregedoria de
Presídios e a própria Sejusp
acompanham e apuram os
desdobramentos do ocorri-
do. O local que tem capaci-
dade para pouco mais de 100
internos abriga cerca de 350
entre homens e mulheres.

O delegado de Polícia Ci-
vil, Marcos Fernando More-
no, está à frente das investi-
gações do chamado “Golpe da
OLX” que tem feito cada vez
mais vítimas em Paraíso e ci-
dades da região. Esta prática
criminosa vem crescendo nos
últimos anos envolvendo a
compra e venda de veículos a
partir de fotos extraídas de um
site de venda.

Segundo o policial somen-
te em São Sebastião do Para-
íso, estão sendo registradas
cerca de duas reclamações por
semana. “As vítimas podem
ser pessoas de qualquer cida-
de, em todo o Brasil, que es-
tejam anunciando o veículo
online, assim como aquelas
que estejam comprando”, afir-
ma.

De acordo com Marcos
Moreno este tipo de golpe tem
ocorrido com frequência em
várias plataformas digitais e
que na verdade é classificado
como um crime de estelionato
previsto no artigo 171, do
Código Penal. O criminoso
encontra o anúncio na internet
e se apodera das fotos, posta
um novo anúncio, com um
valor atrativo, abaixo da tabe-
la como se esta pessoa esti-

vesse vendendo o veículo.
Uma pessoa é atraída faz o

contato e inicia-se as negocia-
ções. Por fim, o falso vende-
dor diz que está vendendo o
carro para um cunhado ou ou-
tro familiar em troca de comis-
são, ou para receber uma dívi-
da. “Temos, portanto, três pes-
soas envolvidas, o vendedor, o
comprador e o golpista. Vale
relembrar que vendedor e com-
prador são duas pessoas de
boa-fé e ambos serão vítimas
do golpe”, esclarece.

O delegado explica que os
falsários utilizam de vários ex-
pedientes para ludibriar as víti-
mas. “São utilizados de docu-
mentos falsos, contas bancá-
rias com documentos falsos.
Hoje em dia é muito fácil abrir
uma conta no banco com in-
formações improcedentes. Na
maioria das vezes só descobre
a verdade depois do golpe con-
sumado”, esclarece.

Marcos Moreno cita ainda
a necessidade de a polícia ter
equipes especializadas para
atuar com este tipo de situação
o que possibilitaria resultados
mais rápidos e objetivos.

O policial dá dicas para que
outras pessoas não caiam nes-
te tipo de situação. “A reco-

mendação é para que nunca
se efetive negócio ou paga-
mento para a compra ou ven-
da que envolva intermediári-
os, a não ser que todas as
partes estejam juntas presen-
cialmente. Do contrário ne-
gocie diretamente com o
comprador e no caso de
concretização do negócio que
o pagamento seja feito em
conta do vendedor ou a pes-
soa a qual o veículo esteja vin-
culado”, acrescenta.

De acordo com Marcos
Moreno, é importante avaliar
também que a venda deve
ocorrer com valor de merca-
do. “Existe o ditado, quando
a esmola é muita, há de se
desconfiar de valores que es-
tejam fora de tabela”, com-
pleta.

Ainda conforme o delega-
do, como este tipo de negoci-
ação pode ser feita de diferen-
tes lugares, nem sempre a in-
vestigação vai acontecer a par-
tir de Paraíso. “Pode ocorrer
de termos de outras cidades
onde foi feito o pagamento,
onde foi sacado o dinheiro em
praças diferentes, o que difi-
culta ainda mais a apuração e
a identificação dos autores
deste tipo de crime”, finaliza.

Polícia Civil de Paraíso investiga
vários casos, mas esbarra nos

artifícios de estelionatários
POR ARTHUR NESLEN

Repórter da Reuters - Bruxelas (Bélgica)

A escassez de água e a seca
devem causar estragos em uma
escala que rivalizará com a
pandemia de covid-19, e os ris-
cos aumentam rapidamente à
medida que as temperaturas
globais se elevam, de acordo
com a Organização das Nações
Unidas (ONU).

"A seca está prestes a se
tornar a próxima pandemia, e
não existe vacina para curá-la",
disse Mami Mizutori, represen-
tante especial da ONU para re-
dução de risco de desastres, em
uma entrevista coletiva virtual,
quinta-feira  (17/6).

As secas já desencadearam
perdas econômicas de pelo
menos 124 bilhões de dólares
e atingiram mais de 1,5 bilhão
de pessoas entre 1998 e 2017,
segundo um relatório da ONU
divulgado nesta quinta-feira.

Mas até estas cifras, aler-
tou, são "muito provavelmente
subavaliações grosseiras".

O aquecimento global inten-
sifica secas no sul da Europa e
no oeste da África, disse o re-
latório da ONU com "alguma
confiança", e o número de ví-
timas deve "crescer dramatica-
mente", a menos que o mundo
aja, disse Mizutori.

Cerca de 130 países podem
enfrentar um risco maior de
seca neste século, segundo a
projeção de emissões altas ci-

ONU alerta que
seca pode ser

"a próxima
tada pela ONU. Outros 23 pa-
íses sofrerão escassez de água
por causa do crescimento
populacional, e 38 nações se-
rão afetadas por ambos, dis-
se.

A seca, assim como um ví-
rus, tende a durar muito tem-
po, ter um alcance geográfico
amplo e causar danos em ca-
deia, disse Mizutori.

"Ela pode afetar indireta-
mente países que não estão
passando por uma seca atra-
vés da insegurança alimentar e
do aumento dos preços de ali-
mentos", explicou.

A ONU antevê secas mais
frequentes e severas na maior
parte da África, nas Américas
Central e do Sul, no centro da
Ásia, no sul da Austrália, no sul
da Europa, no México e nos
Estados Unidos.

Ibrahim Thiaw, secretário-
executivo da Convenção das
Nações Unidas para o Comba-
te à Desertificação, disse à
Thomson Reuters Foundation
que a deterioração do solo, cau-
sada em parte pela má admi-
nistração de terras, deixou o
mundo perto de um "ponto sem
retorno".

A ONU não tem pesquisado
o efeito que a desertificação
pode ter na migração interna
dentro dos continentes, mas
Thiaw disse que ela não é mais
impensável, nem mesmo na
Europa.

(Agência Brasil)
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A promessa do governador de São Paulo,
nesta semana, de que até setembro toda a po-
pulação do Estado estará vacinada contra a
Covid-19, acende um fio de esperança de que
o GP de São Paulo, marcado para 07 de no-
vembro, possa ser realizado e com público nas
arquibancadas de Interlagos. Tanto é que a
organização iniciou nesta sexta-feira (18) a
venda de impressos.

No ano passado a prova, ainda sob a alcu-
nha de GP do Brasil, foi cancelada por conta
da pandemia. Agora, com o novo contrato fir-
mado no começo do ano, que se estenderá até
2025, a etapa brasileira da F1 passa a se cha-
mar GP de São Paulo. A organização trabalha
neste momento com a convicção de que ha-
verá corrida, porém, ainda falta a confirma-
ção da Liberty Media, dona da F1. 

O Brasil ainda vive o caos da pandemia,
muito disso reflexo dos efeitos colaterais da
mais absurda politização que poderia aconte-
cer no país com um problema tão sério de
saúde pública. E situação daqui vem sendo
monitorada lá fora, principalmente pelo gover-
no do Reino Unido, que tem colocado vários
países na lista vermelha, o que dificulta as
operações da F1 já que a maioria das equipes,
e profissionais que viajam para as corridas são
procedentes da Inglaterra. E o Brasil é um dos
países que está nessa lista vermelha.

Até aqui, quatro corridas já foram cance-
ladas. China, Vietnã, Canadá e Cingapura. Mas
a Liberty quer manter o propósito de realizar
as 23 etapas programadas, e uma das alter-
nativas é realizar pelo segundo ano seguido
duas corridas na Áustria, para cobrir a vaga
deixada pelo Canadá que por sua vez seria
preenchida pela Turquia, mas que não pode
acontecer já que o país também estava na lis-
ta vermelha do Reino Unido. Falta ainda en-
caixar a vaga deixada por Cingapura.

Por conta dessas mudanças, a F1 tem a
primeira série de 3 corridas seguidas este ano,
começando com o GP da França, neste final
de semana, e os dois próximos na Áustria.

Depois de zerar no Azerbaijão - Verstappen
pelo estouro do pneu traseiro esquerdo que
lhe custou a vitória, e Hamilton por um erro
ao passar reto na Curva 1, a classificação do
campeonato permaneceu inalterada: 105 a 101
para Verstappen.

FIA / Arquivo

A Mercedes, que sofreu nas duas últimas
provas disputadas em circuitos de rua, agora
está no território onde ela dominou em 2018 e
2019, quando a França voltou a fazer parte do
calendário da F1. Lewis Hamilton está invicto
nas duas vezes que correu em Paul Ricard,
com duas poles e duas vitórias. Em 2019
Verstappen terminou em 2º.

Este será o 61º GP da França, o 17º no
Circuito de Paul Ricard, em Le Castellet, há
40 km de Marselha. A França de Alain Prost e
tantos nomes importantes do passado já ven-
ceu 80 GPs de F1 com 13 pilotos diferentes,
o último deles, Pierre Gasly, em Monza, com
a Alpha Tauri, no ano passado. Ao todo, 78
pilotos franceses já passaram pela categoria
desde 1950, e atualmente o país conta com o
próprio Gasly e Esteban Ocon, da Alpine, que
acaba de renovar seu contrato com a equipe
até 2024.

CORRIDAS PARA
TODOS OS GOSTOS

A antecipação do GP da França em uma
semana gerou efeito cascata com a coinci-
dência de várias corridas. A agenda do final
de semana está cheia. Tem rodada dupla da
Stock Car, e Fórmula E, hoje, e amanhã;
MotoGP, F-Indy e Nascar no domingo. Tudo
ao vivo nos canais Band, Cultura, Fox Sports
e SporTV.

Com o avanço da vacinação, crescem
as chances de o GP de São Paulo ser

realizado e com público, em Interlagos

Getty Images

POR HELOISA CRISTALDO
Repórter da Agência Brasil - Brasília

A Câmara dos Deputados
aprovou na quarta-feira (16/6)
o projeto que modifica a Lei de
Improbidade Administrativa. O
texto prevê punição para agen-
tes públicos que agirem com
intenção de lesar a administra-
ção pública. A matéria segue
para o Senado Federal.

O presidente da Câmara,
deputado Arthur Lira (PP-AL)
afirmou que o texto evitará
distorções e excessos na ges-
tão administrativa. Além disso,
o projeto vai garantir que não
haja uso político-eleitoral da lei
para cometer injustiça com ser-
vidores. Para o deputado, a pro-
posta vai melhorar a tipifica-ção
das condutas configurado-ras
de improbidade e aumentará a
penalidade para atos de gestores
desonestos. "Agora vamos se-
parar o joio do trigo. Somente
será punido por improbidade
quem agir para lesar efetiva-
mente o Estado", disse.

De acordo com o projeto,
o agente público será punido se
agir com intenção de cometer
crime, não bastando a volunta-
riedade do agente. O mero
exercício da função ou desem-
penho de competências públi-
cas ou a interpretação da lei sem
comprovação de ato doloso
com fim ilícito também afas-
tam a responsabilidade do au-
tor.

O texto determina ainda que
serão responsabilizados aque-
les que tenham influência na
prática ilícita, seja induzindo ou

POLÍTICA
Câmara aprova

projeto que altera Lei de
Improbidade Administrativa

concorrendo dolosamente para
sua ocorrência. O projeto pre-
vê ainda que o juiz terá liberda-
de para estipular as punições.
As penas, após trânsito em jul-
gado, de perda dos direitos
políticos foram majoradas, au-
mentando o prazo máximo.
Não há mais previsão de pena
mínima.

O projeto aprovado atuali-
za a definição de algumas con-
dutas consideradas improbida-
de; determina legitimidade pri-
vativa do Ministério Público
para a propositura da ação de
improbidade; inclui o rito do
novo Código de Processo Ci-
vil na lei; e a previsão de cele-
bração de acordo de não
persecução cível.

De acordo com o relator da
proposta, deputado Carlos
Zarattini (PT-SP), a alteração
na lei evitará que gestores se-
jam punidos quando não hou-
ver dolo e, dessa forma, pos-
sam exercer suas atribuições
sem receio de que sejam puni-
dos por tudo.

"Queremos restringir essa lei
para dar mais funcionalidade à
administração pública, mais ga-
rantias àqueles que propõem
políticas públicas e que são elei-
tos com base nas suas propos-
tas, e que muitas vezes não po-
dem colocá-las em ação, em
vigor, porque são impedidos por
decisões que nada têm a ver
com tentativas de combater a
corrupção", disse Zarattini.

Contrária a proposta, a de-
putada Adriana Ventura (Novo-
SP), afirmou que, embora seja
necessário discutir o assunto,
a matéria retira a possibilidade
de responsabilizar erros de
gestores públicos.

"Este relatório aprovado
suprime a responsabilização de
condutas que sejam erros gros-
seiros e causem dano ao Erá-
rio; não tem pena mínima para
suspensão dos direitos políti-
cos; ou seja, é um texto cheio
de boas intenções que não sig-
nificam um bom resultado",
argumentou.

(Agência Brasil)
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CRISE HÍDRICA PREOCUPA CAETÉ

O superintendente do SAAE de Caeté, Fernando Silva, alertou que
nesse cenário de seca, o risco do município enfrentar uma crise hídrica é
o mesmo da região sudeste. “Corremos o risco, sim, de escassez de água,
devido à baixa precipitação do período chuvoso”, admitiu. Para que a
cidade não tenha racionamentos rígidos em um cenário de crise hídrica,
o superintendente informou que estão em estudos de viabilidade para
perfuração e uso de novos poços, aliados a manobras e adequações de
ordem técnica. (Jornal Opinião – Caeté)

LIONS CLUBE DISTRIBUI COBERTORES
A Campanha “Aquecer e Não Esquecer”, do Lions Clube Caratinga

Itaúna, mesmo em meio à pandemia da Covid-19, cumpriu sua missão,
em mais um ano de edição. Neste ano, 1.200 cobertores, mantas e cobertas
foram arrecadados e os itens já foram distribuídos para 13 conferências,
Pastorais da Criança, quatro núcleos e centros espíritas, a Casa de Amparo
aos Irmãos de Rua, ao Hospital Nossa Senhora Auxiliadora, ao Asilo
Monsenhor Rocha, Lar das Meninas e outras instituições. Há 22 anos a
Casa de Amparo aos Irmãos de Rua presta serviços à comunidade
desenvolvendo vários projetos sociais. (Diário de Caratinga)

PEDIDA UMA CPI DA CEMIG
A Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) recebeu nesta

quarta-feira (16/6/21) requerimento para abertura de uma comissão
parlamentar de inquérito (CPI) para investigar irregularidades na gestão
da Cemig. Durante a Reunião Ordinária de Plenário, o 2º vice-presidente
da Casa, deputado Doutor Jean Freire (PT), fez a leitura do pedido de
instalação da CPI, com 27 assinaturas e tendo como primeiro signatário
o deputado Professor Cleiton (PSB). (Folha de Sabará)

IPATINGA VACINA MAIS DE 60 MIL
Ipatinga ultrapassou, nesta semana, a marca de 63.420 pessoas

imunizadas com a primeira dose da vacina contra a covid-19, conforme
divulgado pela Prefeitura Municipal. Isso representa 23,7% da
população estimada pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística
(IBGE), que aponta a existência de 265.405 residentes na cidade. De
acordo com dados divulgados diariamente no boletim epidemiológico do
município, foram aplicadas, até o momento, 91.530 mil doses de vacinas,
sendo que 28.110 são referentes às duas doses. Para acelerar ainda mais
a vacinação da população, o Executivo vai promover o Dia D de Vacinação
contra a Covid-19, neste sábado, 19, uma vez que a intenção é  alcançar
mais de 4 mil pessoas. (Diário do Aço – Ipatinga)

PREFEITOS DEBATEM FERROVIA
Nesta semana, os prefeitos de Conceição do Rio Verde e São

Sebastião do Rio Verde, Pedro Paulo e Sandro Martins, se reuniram para
discutir sobre o projeto ferroviário entre Três Corações a Cruzeiro para
transporte de cargas e de turismo. Os municípios estão dentro do leito
ferroviário, devido o decreto do Governador Romeu Zema que autoriza
um novo regime de operação de ferrovias em Minas Gerais. A nova
legislação vai regulamentar as chamadas shortlines – linhas de menor
distância que ligam localidades mais afastadas às redes principais.
(Jornal Panorama – Baependi)

O prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso, Marcelo Morais
anunciou na tarde desta quar-
ta-feira,16, que o início das
obras de construção da alça de
acesso e interligação entre as
rodovias MG-050 e BR-491
terão início a partir de agosto
deste ano. De Belo Horizonte,
ele confirmou ter participado de
reunião com integrantes do
Governo de Minas e em um dia
de agenda cheia, relatou ter ob-
tido respostas positivas para
várias outras iniciativas. Mar-
celo também falou, inclusive
sobre procedimentos para a re-
tomada das obras de pavimen-
tação da estrada que liga o mu-
nicípio ao distrito de Guar-
dinha.

Durante uma live transmi-
tida no meio da tarde, direto da
capital e no estacionamento da
Assembleia Legislativa, Marce-
lo Morais disse que participou
de reunião na Secretaria Esta-
dual de Infraestrutura e Mobi-
lidade (Seinfra). O encontro
com o secretario Fernando
Marcato, teve a intermediação
do deputado estadual Antônio
Carlos Arantes.

O prefeito assinou termo de
doação da área para o Estado
possibilitando que se possa dar
andamento aos trabalhos. "Por
razões desconhecidas esta obra
tinha sido empurrada para cin-
co, dez anos dentro do contra-
to e o senhor chamou a aten-
ção deste trevo, o governador
esteve presente lá e após a vi-
sita foi autorizado que as obras
fossem antecipadas", disse.

Conforme o deputado com
a antecipação do calendário em
breve os trabalhos serão inici-
ados. "Com muita luta, conse-
guimos antecipar para agora
uma obra que estava prevista
para acontecer somente para
2027. A expectativa é que o
novo trevo fique pronto até o
meio do ano que vem", com-
pleta.

Marcelo disse que foi auto-
rizado o início das obras da alça
de ligação entre a MG-050 e a
BR-491. "Participei de reunião

Obra de interligação da MG-050 e
BR-491 será iniciada em agosto,

anuncia prefeito

Construção de trevo ligando as duas rodovias vem sendo anunciada a mais de uma década

Arquivo

na antiga Setop (Secretaria de
Estado de Transportes e Obras
Públicas), e foi liberado a cons-
trução do trevo da MG-050 que
deverá começar em agosto",
afirma. A obra vem sendo anun-
ciada há cerca de 10 anos e faz
parte do processo de melhorias
na PPP da MG-050 administra-
da pela concessionária AB Nas-
centes das Gerais em conjunto
com o Governo do Estado.

A empresa chegou a iniciar
atividades de terraplanagem as
margens da MG-050, mas os
trabalhos foram suspensos por
volta de 2013 por desentendi-
mentos com o prefeito da épo-
ca em função de valores a se-
rem pagos por desapropriações
de áreas. Em 2019 houve novo
anúncio de retomada das obras
que deveriam ocorrer no ano
passado, mas nada foi feito.
Além da alça de acesso entre
as duas rodovias, a iniciativa
ainda contempla a duplicação
do trecho entre o posto fiscal

da Polícia Rodoviária até o Ter-
minal Rodoviário Angelo
Scavazza, em Paraíso.

O prefeito anunciou tam-
bém que outra reivindicação da
comunidade também deverá
ser atendida na mesma região.
Trata-se da ligação entre os
bairros San Genaro e Jardim
Planalto e Cidade Industrial. O
assunto inclusive foi tema de
debates entre vereadores, du-
rante sessão.

O presidente da Câmara,
Lisandro José Monteiro, reivin-
dica a construção de acesso e
ajustes na rodovia BR-491,
possibilitando o acesso ao bair-
ro Alto Bela Vista e adjacências
sem prejuízo de multas aos
motoristas.

Outra obra anunciada pelo
prefeito refere-se a construção
de um trevo para o acesso a
uma exportadora de café e tam-
bém ao Condomínio Campo
Alegre, também na BR-491.
No trecho são registrados fre-

quentes acidentes, alguns de-
les com vítimas fatais. Segun-
do Marcelo Morais nas próxi-
mas semanas será agendada
uma visita ao local.

O prefeito disse ainda que
a prefeitura está realizando a li-
citação de máquinas para a re-
tomada da pavimentação da es-
trada para o distrito da
Guardinha. Ele informou haver
cerca de R$ 500 mil em caixa
e o município pretende inves-
tir mais R$1,5 milhão para fa-
zer cerca de três quilômetros
de aterros.

No entanto Marcelo fez
questão de frisar que há várias
frentes de trabalho em anda-
mento e há outras prioridades
sendo atendidas. "Estamos fa-
zendo asfalto na Rua Santo
Marcolino, no Jardim América,
temos outra frente do Parque
Industrial. A prioridade é a va-
cinação queremos vacinar o
máximo de pessoas possível",
concluiu.

Novamente moradores pedem limpeza
de matos nas represas do San Genaro

Sebastião Tadeu Ribeiro

Há quase dois meses publi-
camos que “Moradores no San
Genaro pedem limpeza de ma-
tos”. Moradores em frente as
represas, reclamavam que den-
tro dos lagos estava repleto de
matos e com isso aparecendo
animais peçonhentos e insetos
em suas residências.

A matéria foi publicada, e
dois dias depois a Prefeitura
enviou àquele local, três servi-
dores especializados em ope-

rar roçadeiras mecânicas para
efetuarem a limpeza dos ma-
tos, e moradores ficaram agra-
decidos pelo rápido atendimen-
to pela prefeitura.

Passado 55 dias os matos
tornaram crescer, e moradores
solicitam através do JS, que a
Secretária Municipal de Obras
possa novamente providenciar
a limpeza, porque voltaram a
aparecer bichos peçonhentos
em suas residências, inclusive
cobras e escorpiões, e temem
ser atacados.

Mato volta a crescer
nas lagoas do
San Genaro

Funcionária da Caixa organizou a fila para evitar
aglomeração e também verificando a necessidade

de cada pessoa, para agilizar o serviço de atendimento
Enorme fila voltou a se formar para acesso

à Caixa Econômica Federal, em Paraíso

FOTOS: Nelson P. Duarte

Sebastião Tadeu Ribeiro

Na edição de sábado passa-
do (12/6) publicamos matéria
com o título, “Enormes filas
para atendimento em agências
bancárias têm gerado reclama-
ções”. Mencionou que diversas
pessoas procuraram o Jornal
do Sudoeste para reclamar so-
bre longa espera. E que o pre-
sidente da Câmara Municipal,
Lisandro Monteiro iria propor
reunião conjunta entre verea-
dores, prefeito Marcelo Morais
e gerentes de banco em Paraí-
so, para tratar desta questão

preocupante, principalmente
nesta época de pandemia que
já ceifou mais de duzentas vi-
das em Paraíso.

Na terça feira (15/6), acon-
teceu a reunião com a presença
de vereadores, prefeito e repre-
sentantes de agências bancári-
as. Surgiram várias sugestões.
Quinta-feira (17/6), o JS foi
verificar se já havia algumas
providências tomadas pelas
agências bancárias para pelo
menos amenizar este sério e ina-
ceitável problema. Constatamos
que na Caixa Econômica Fede-
ral havia uma enorme fila que

se iniciava de frente a agência
na Praça Comendador José
Honório, seguia pela rua Soa-
res Neto e se estendia até a rua
Pinto Ribeiro.

Porém houve uma providên-
cia tomada pela gerência da
Caixa Econômica, pois havia
uma funcionária com o crachá
de identificação, orientando as
pessoas para ser mantido o
distanciamento e também abor-
dando as pessoas ou lhes pe-
dindo informações de qual era
o serviço que estava necessitan-
do da agência. Com isso podia
detectar que o cliente às vezes

Filas na Caixa continuam enormes, mas
há funcionária orientando as pessoas

não precisava estar presente
naquela enorme fila para ser
atendida e poderia dar priorida-
de para pessoas mais idosas.

Já é alguma providência que
pode diminuir a fila, perca de
tempo e desgaste físico e emo-
cional, e pelo menos evitar ou
diminuir o número de pessoas
de correr o risco de serem
infectados pelo Covid-19.

Espera -se que mais provi-
dências sejam tomadas o mais
breve possível por todas as
agências bancárias em Paraíso
para evitar aglomerações e ter
atendimentos em tempo hábil.
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Em pronunciamento quarta-
feira (16/6), no Plenário da Câma-
ra Federal, o deputado Emidinho
Madeira solicitou a liberação
pelo governo federal, pelo menos
de uma parcela do Fundo do Ido-
so. Quem ajudou a construir nos-
so país tem direito aos recursos
que irão garantir melhores con-
dições de vida, disse.

OUTROS PONTOS:
Defendeu também prorroga-

ção do auxílio emergencial até
outubro e a vacinação emergen-
cial aos caminhoneiros. "Apro-
veitei para agradecer a vacinação
dos profissionais da educação,
que foi solicitada por nós desde
o início e pedi mais uma vez uma
atenção especial às Santas Ca-
sas da nossa região e aos profis-
sionais da saúde,  que têm sido
verdadeiros guerreiros no
enfrentamento da pandemia. Que
Deus abençoe todos nós!", dis-
se Emidinho.

Fundo do idoso: defendemos
em plenário sua liberação

Reprodução

Sebastião Tadeu Ribeiro

Em redes sociais tem sido
postados vídeos e áudios de
pessoas mostrando que no lo-
cal do braço onde aconteceu a
perfuração da agulha em que a
pessoa foi vacinada contra o
Codiv -19, ao ser colocada uma
moeda ela se adere ao braço.
Os casos têm sido considera-
dos por algumas pessoas como
fake news, ou seja, mentira ou
montagem. No entanto, cons-
tatamos um verídico em São
Sebastião do Paraíso.

Na manhã desta sexta-feira
(18/6), a reportagem do Jor-
nal do Sudoeste esteve com
Djalma de Morais, gerente de
um supermercado em São Se-
bastião do Paraíso. Ele expli-
cou ter tomado a segunda dose
de vacina Coronavac no dia 25
de maio.

Na presença de outras pes-
soas em seu local de trabalho,
ele pediu que uma jovem que
trabalha no caixa pegasse uma
moeda de R$ 1,00 e solicitou
que eu, Sebastião Tadeu Ribei-
ro a colocasse bem em cima
da perfuração onde foi aplica-
da a vacina. Por incrível pare-
ça, a moeda colou no braço de
Djalma.

Para constatar que não ha-
via nenhum truque, tal como
passar uma cola adesiva no lo-
cal onde tem a perfuração da
vacina ou cola na moeda, tive
o cuidado de verificar, não hou-
ve nada disso, fato verdadeiro
e curioso.

Djalma de Morais é pessoa
conhecida e bem conceituada
em Paraíso. Ele questionou o

porquê estaria ocorrendo da
moeda colar em seu braço, e
pediu informações científicas a
respeito.

O Jornal do Sudoeste en-
trou em contato com o Insti-
tuto Butatan, em São Paulo,
com a Vigilância em Saúde em
São Sebastião do Paraíso.

Através sua Assessoria de
Comunicação o Instituto
Butantã afirmou que: “A vaci-
na não causa “magnetismo”.
Os possíveis efeitos colaterais
estão discriminados em bula”.
(https://vacinacovid.butantan.

g o v. b r / a s s e t s / a r q u i v o s /
Bulas_Anvisa/Bula _Paciente
vacina% 20adsorvida% 20co
vid-19%20(inativada).pdf).

Salientou que “o hidróxido
de alumínio é um adjuvante
usado na composição da vaci-
na para auxiliar a proteção
(produção de anticorpos) e não
altera a proporção de alumínio
no organismo de uma pessoa.
Ressaltamos que materiais
paramagnéticos como o alumí-
nio fazem parte da composição
do corpo humano e só podem
ser influenciados magnetica-

mente sob a influência de for-
ças magnéticas muito potentes,
como as usadas nos aparelhos
de Ressonância Magnética Nu-
clear. Em situações cotidianas,
as pessoas não se expõem a
essas grandes forças magnéti-
cas”.

O secretário municipal de
Comunicação Social, jornalis-
ta Ralph Diniz enviou nota ao
“JS” em que relata:

“De acordo com a enfer-
meira Fernanda Spósito, coor-
denadora de Vigilância em Saú-
de de São Sebastião do Paraí-
so, “não é possível haver mag-
netismo em uma pele humana.
Muito menos por conta da va-
cina, porque ela não contém
componentes que produzem
esse magnetismo.

“Ainda de acordo com a
responsável pela vacinação
contra a covid-19 no Municí-
pio, a moeda pode, sim, se fi-
xar à pele caso ela esteja úmi-
da. Por fim, Fernanda Spósito
ressaltou que as três fábricas
de vacinas aplicadas no Brasil
(Pfizer, CoronaVac e Oxford/
Astrazeneca) deixaram claro
que seus imunizantes não con-
têm nenhum tipo de componen-
te que cause tal efeito”.

Quanto ao argumento que
“a moeda pode, sim, se fixar à
pele caso ela esteja úmida”, re-
afirmo que a moeda foi retira-
da no caixa, não estava úmida,
e nem o braço.

Djalma tem total razão em
continuar buscando explica-
ções, pois que a moeda aderiu
ao seu braço, não há dúvida
nenhuma. Não me contaram.
Vi com meus próprios olhos.

Moeda adere ao braço
onde foi aplicada vacina,

conforme constatou o “JS”

Djalma de Morais, gerente de um supermercado

Sebastião T. Ribeiro

A luta no combate a Covid-
19 está ganhando mais um de-
safio em São Sebastião do Pa-
raíso. Além do elevado núme-
ro de novos casos, da superlo-
tação na UTI que atende aos
municípios da microrregião,
agora é a quantidade de vagas
na Enfermaria do hospital que
está próxima de se esgotar.
Conforme boletim epidemioló-
gico divulgado na sexta-fei-
ra,18, o índice de ocupação da
ala já supera os 91%. Também
neste dia o município registrou
mais um óbito elevando para
215 os casos de pessoas que
perderam a vida para o corona-
vírus.

Conforme os números di-
vulgados, pela primeira vez a
Enfermaria da Santa Casa de
Misericórdia destinada ao tra-
tamento de pacientes com
Covid-19 ultrapassa a casa de
90%. Com isso nesta sexta-fei-
ra havia apenas quatro vagas
disponíveis para pacientes que
apresentam sintomas mais le-
ves da doença.

Das 47 vagas disponíveis,
43 estavam ocupadas, sendo
que deste total, 23 pacientes são
paraisenses e 20 oriundos de
outras localidades.

Antes de serem encaminha-
dos para a Santa Casa mesmo
com sintomas mais leves, pa-
cientes com diagnóstico de
Covid-19 são atendidos no
Centro Covid montado pela
Prefeitura. No ano passado a
unidade tinha apenas quatro lei-
tos, mas, na atual administra-
ção a quantidade de espaços
disponibilizados subiu para 18
leitos.

No local pacientes recebem
medicamentos e também po-
dem ser tratados com apare-
lhos para auxílio de respiração
mecânica em alguns casos.

Já a UTI Covid completa
mais uma semana com 100%
de ocupação, tendência que
vem se repetindo há cerca de
20 dias. Todas as 20 vagas
disponibilizadas estão sendo
utilizadas e segundo a equipe
médica, devido a variante mais
aguda e intensa da doença os

pacientes estão levando mais
tempo para se recuperar, ocu-
pando os leitos por maior perí-
odo.

Com isso a disponibilidade
de vagas demora a ocorrer.
Entre os pacientes no setor, 12
são de Paraíso e oito de outras
cidades. Durante a semana hou-
ve em pelo menos um dia que
o hospital disponibilizou um lei-
to extra para atendimento além
da sua capacidade normal.

Ainda de acordo com o bo-
letim apresentado, neste dia
foram registradas mais 102
novas notificações elevando o
total para 15.431. Já quanto aos
casos confirmados com mais
50 novas ocorrências o total de
pessoas que testaram positivo
para o coronavírus subiu para
5.369 casos.

O resumo indica ainda a
existência de 39 pessoas em
internação hospitalar com o di-
agnóstico de confirmado, além
de outras 162 que também con-
firmados estão em isolamento
domiciliar.

O município registrou nas
últimas 24 horas mais um caso
de óbito elevando o total para
215, são mais de cinco duran-
te a semana. O número ainda
pode ser ampliado já que há um
caso que está sob investigação,
aguardando o resultado de exa-
me laboratorial. Paraíso têm 57
casos de morte que já foram
descartados.

Nos demais números apre-
sentados o boletim apresenta
que 4.953 pessoas já se recu-
peraram. Há ainda 3.239 casos
de recuperados descartados,
além de 3.296 descartados.

O último indicador aponta
para a existência de 469 casos
de pacientes que encontram
em isolamento domiciliar, na
condição de suspeitos e que são
monitorados por equipes da vi-
gilância. Os números apresen-
tados referem-se a pacientes
que fazem tratamento através
do  SUS (Sistema Único de
Saúde). Informações referen-
tes a pacientes tratados pela
saúde suplementar (planos de
saúde), não são informados.

Ocupação da
Enfermaria Covid
na Sta. Casa se

aproxima dos 100%


